



[Doktorandenkolloquium an der Hochschule Aalen](#)

10.10.2018 | Am 6. und 7. September kamen Doktoranden und Professoren aus Deggendorf, Jena und Aalen zu einem Doktorandenkolloquium im Rahmen von OpTec 4.0 in Aalen zusammen. Hierbei ging es primär um die Vorstellung von Promotionsthemen der Doktoranden der Technischen Hochschule Deggendorf, der Ernst-Abbe-Hochschule Jena und der Hochschule Aalen. In einer anschließenden Diskussionsrunde wurden offene Fragen diskutiert und Ideen ausgetauscht. Neben interessanten Fachgesprächen, aktuellen Forschungsthemen und dem persönlichen Austausch stand die Vernetzung der Hochschulen im Fokus. Hierbei wurden verschiedene Möglichkeiten besprochen und ein weiteres Vorgehen festgelegt. Dadurch soll die Zusammenarbeit der drei Hochschulen intensiviert und verbessert werden.